

Fecha Sección Página 30.09.2009 Primera-Estados 16

## Mantienen advertencia en los 212 municipios de la entidad

## Alerta en Veracruz por niveles de ríos

➤ Vigilan autoridades los caudales del Papaloapan, Tecolutla y Cazones

Lev García y Verónica Jiménez

CORRESPONSALES

XALAPA.- Las autoridades mantienen vigilancia sobre los niveles de ríos que incrementaron sus caudales en los días de precipitaciones más intensas de la semana pasada y aunque en general se reportan condiciones climatológicas estables, se mantiene la alerta preventiva para los 212 municipios de la entidad, reportó el Gobierno priista de Veracruz.

"Aunque se espera la disminución de nublados y del potencial de lluvias, se hace un llamado a todas las autoridades municipales y a la población en general para que se mantengan atentos a cualquier aviso que se emita", señaló personal de la Secretaría de Protección Civil.

Los caudales más observados son el Papaloapan, al sur del estado, así como el Tecolutla y Cazones en la zona norte.

Por lo que respecta a la evaluación de daños ocasionados por las lluvias que cayeron entre el 8 y el 23 de septiembre, la Secretaría de Comunicaciones en el Estado incluyó 33 caminos y 27 puentes, la mayoría en los municipios de Tecolutla, Papantla, Espinal y San Rafael, localizados en la zona norte del estado.

Por su parte, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) federal dio a conocer que las afectaciones ocasionadas a carreteras a cargo de esa dependencia dentro de los límites de la entidad son mínimos.

El director del centro SCT Veracruz, Agustín Basilio de la Vega, detalló que hace 15 días se presentó un derrumbe en el libramiento de Huatusco; también se colapsó una alcantarilla a la altura del kilómetro 180 de la carretera costera del Golfo, punto que se localiza en las inmediaciones del Municipio de San Andrés Tuxtla, al sur del estado.

"Fuera de estas dos afectaciones lo demás son afectaciones mínimas como la apertura de algunos baches en el norte del estado, pero todo está bajo control", señaló.

Y por lo que a las condiciones climatológicas se refiere, la Comisión Nacional del Agua (CNA) dio a conocer sus pronósticos en los que se prevé que durante toda esta semana se mantengan condiciones estables y recuperación de temperatura en todo el territorio, con posibilidades de lluvias vespertinas a nocturnas en zonas montañosas y nocturnas a matutinas en la zona costera.

## **INCOMUNICADOS**

En Hidalgo, los deslaves y la crecida de ríos mantienen incomunicadas a 45 comunidades de la Sie-

rra, Huasteca y Región Otomí-Tepehua, reportó el Sistema Estatal de Protección Civil.

Para auxiliar a las familias damnificadas, cuadrillas de la Secretaría de Obras Públicas y de Comunicaciones y Transportes se han dado a la tarea de abrir caminos vecinales de manera temporal y alternamente retirar los escombros que bloquean carreteras es-

tatales y vecinales.

Miguel García Conde, director del Sistema Estatal de Protección Civil, informó que existen 15 deslaves, cuatro de ellos muy fuertes que involucran más de tres kilómetros lineales de lodo, lo que significa más de 4 mil 500 metros cúbicos de tierra en total.

En Santa Mónica, no hay

agua, esto en el Municipio de Tenango de Doria, toda vez que el deslave destruyó el sistema de agua potable.

García Conde mencionó que las comunidades más afectadas en estos momentos por las lluvias y el reblandecimiento del suelo son Nicolás Flores, Metztitlán, Tehuetlán, Huejutla y Tlanchinol, además de Huazalingo.



Página 1 de 2 \$ 49416.00 Tam: 568 cm2 VIBARRA



Fecha	Sección	Página
30.09.2009	Primera-Estados	16



**HASTA EL TOPE.** El nivel de varios ríos en Veracruz mantiene en alerta a las autoridades estatales, tal es el caso del río Tecolutla, en el norte de la entidad, el cual ha registrado algunos desbordes.